

Kundespecifikke bordstel og bordben i metal Customer specified table bases and table legs in metal Kundenspezifische Tischgestelle und Tischbeine in Metall



Vi er leveringsdygtige i forskellige typer bordstel og bordben i metal.
Ønskes der et specifikt look eller funktion, er vi klar til at finde den løsning der passer netop Jeres behov.

We can supply many different models of table bases and table legs in metal.
If you are searching for a special appearance or function, together we will find the right solution.

Wir können Ihnen viele verschiedene Modelle von Tischgestellen und Tischbeinen in Metall liefern.
Suchen Sie eine spezielle Optik oder Funktion, finden wir gemeinsam die optimale Lösung.



Hos HT BENDIX A/S forhandler vi beslag og andet tilbehør til møbel-, køkken- og træindustrien.

Vi leverer også færdigpakkede beslagposer. Indholdet i æsker og poser sammensættes individuelt efter behov – passende for kunden og det enkelte møbel.

HT BENDIX A/S is a distributor of fittings and accessories for the furniture-, kitchen- and wood industry.

We also deliver pre packed fitting bags. The content of the boxes and bags are individual composed – suitable for the customer and the single furniture.

HT BENDIX A/S ist ein Handelsunternehmen und vertreibt Beschläge und Zubehör für die Möbel-, Küchen- und Holzindustrie.

Wir liefern auch fertig gepackte Beschlagbeutel und Schachteln. Der Inhalt der Schachteln und Beutel wird individuell nach bedarf zusammengesetzt – passend zu unseren Kunden und die einzelnen Möbel.

997625